
Pièces 5 Pièces

Superficie 128 m²

Référence V2824

Prix 595 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Cette charmante maison de village en pierre du 19ème siècle est située au cur du

village recherché de Cabrières-d'Avignon, à proximité de Gordes et dans le Triangle

d'Or  du  Luberon.  La  propriété  dispose  d'une  cour  intérieure  de  48m2,  avec  un

agréable espace dinatoire, entourée d'une végétation luxuriante. Un bel escalier en

pierre  mène à la  terrasse supérieure.  Le rez-de-chaussée se compose de :  salon

confortable  et  joliment  meublé avec cheminée ;  salle  à  manger  ;  cuisine ;  cellier  ;

salle d'eau avec WC. Le premier étage est composé de : chambre double ; salle de

bains ; élégant salon avec ...

This  charming  19th  century  stone  village  house  is  located  in  the  heart  of  the

beautiful  village  of  Cabrières-d'Avignon,  close  to  Gordes  and  within  the  Golden

Triangle  of  the  Luberon  valley.  The  property  enjoys  an  inviting  walled  courtyard

garden with  an attractive dining area surrounded by luxurious greenery  (48m2).  A

lovely  stone  staircase  leads  to  the  first-floor  roofed  terrace.  The  ground-floor

comprises: cosy and beautifully furnished sitting-room with a wood-burning stove;

dining-room; kitchen; larder; shower-room with loo. The first floor is composed of:

double bedroom; bathroom; ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence
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